
2 i

V СЕССИЯ ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ
S1 января в актовом зале строителей состоялась пя

тая сессия городского Совета депутатов трудящихся 
тринадцатого созыва. На обсуждение были вынесены 
вопросы: о грсударственном плане развития народного 
хозяйства города на 1971— 1975 годы и го
сударственном плане развития народного хозяй
ства на 1972 год (докладчик — председатель гор- 
плана. депутат от 122-го избирательного округа Хох- 
рин И. Г.); о бюджете города на 1972 год и об ис
полнении бюджета за 1971 год (докладчик — заведу
ющая горфо, депутат от 92-го избирательного округа 
Еланцева Н. В.). Сессия заслушала также содоклад по 
этим вопросам председателя постоянной планово-бюд- 
жетной комиссии, депутата от 10-го избирательного ок
руга К ат аев а  А. К.

В обсуждении проектов плана и бюджета города 
приняли участие депутаты: начальник горбыткомбнната 
Скшидло В. Я. (округ 29.1), старший продавец орса 
АНХК Афанасьева С. А. (округ 100), рабочая пивза
вода Андреева Е. А. (округ 109), председатель Савва- 
теевского сельсовета Зуева А. М. (округ 56), главный 
инженер электромеханического завода Устинин Н. М. 
(округ 13>, директор ШРМ-14 Ведутенко П. Ф. (ок
руг 162), директор музыкальной школы Куранов Л. И.

(округ 102), фельдшер городского детского лечебного 
объединения Ендальцева Л . В. (округ 307), председа
тель исполкома горсовета Громович П. М. (округ 
326).

Затем сессия заслушала отчет постоянной комиссии 
по здравоохранению и социальному обеспечению. С до
кладом выступил председатель этой комиссии, депутат 
от 272-го избирательного округа Кочмарев К. С. В ре
шении по отчету отмечается, что комиссия имеет широ
кий актив, который участвует в подготовке вопросов 
на заседании комиссии. Практикуются совместные за 
седания с другими комиссиями. Хорошо организован 
контроль за выполнением решений исполкома, сессий 
горсовета, своих предложений, рекомендаций. Сессия 
рекомендовала другим комиссиям использовать поло
жительный опыт этой комиссии.

В связи с переходом на другую работу был осво
божден от должности председателя городского коми
тета народного контроля Аверьянов Б. П. В состав 
комитета введен и назначен председателем Чикотеев 
В. А. Тов. Чикотеев В. А., 1939 года рождения, член 
КПСС, инженер-строитель.

Д оклад по организационному вопросу сделал пред

седатель мандатной комиссии, депутат от 349-го изби
рательного округа Перескоков П. А.

Сообщение о выполнении критических замечаний,' 
просьб, предложений, высказанных депутатами на IV сес
сии, сделал заместитель председателя исполкома горсо
вета Мосин И. Н., депутат от 108-го избирательного 
округа. Городской Совет решил принять к сведению 
сообщение начальника Ж КУ нефтехимкомбината Мел- 
коступова П. П. о том, что в 1972 году будут продол
жены работы по оборудованию освещения над подъ
ездами домов, и сообщение начальника Ж КУ строи
тельства Сидорова И. И. о том, что работы по осве
щению подъездов домов будут закончены до 15 фев
раля.

Сессия утвердила решения исполкома о выделений 
дополнительных средств на народное образование. Со
общение об этом сделал секретарь исполкома, депутат 
от 292-го избирательного округа Соснин В. В. Он же 
внес предложение провести очередную, шестую сессию 
горсовета 6 марта, на которой заслушать отчет о ра
боте исполкома горсовета. Принято решение провести 
сессию в указанный срок с названной повесткой дня.

(Отчет по первому и второму вопросам будет опуб
ликован в следующем номере газеты). *

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!
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К 0 1 Л  С О М О Л Ь С К И И  С Л Е Т
Комсомольцы производственно-ремонтного пред

приятия провели в минувшую субботу первый 
комсомольский слет. На слете выступил главный 
инженер предприятия Г. В. Козлннскни с докла
дом о планах на 1972 год и роли молодежи в их 
выполнении. Секретарь горкома комсомола Е. Со- 
ловьянов рассказал о задача* комсомола в про
ведении ленинского зачета.

Молодежь предприятия, собравшаяся на 
слет в доме отдыха Мальта, прослушала лекцию 
о международном положении, обсудила свои 
производственные дела. На слете принято соци
алистическое обязательство комсомольской орга
низации на 1972 год. комсомольцы ПРП обяза

лись отработать по 32 часа на благоустройстве 
нового ремонтно-механического завода и обору
довать там ленинскую комнату.

,В этом году на предприятии решено органи
зовать школу молодых рационализаторов. Моло
дые рабочие будут вести постоянную борьбу за 
усовершенствование техники и внедрение про
грессивного инструмента.

Появится на предприятии и первая агитацион
ная бригада, которая даст первый концерт к 
Первому мая. В заключение слета молодежь про
вела соревнование клуба веселых и находчи
вых, на котором присутствовали все отдыхаю
щие. А любители спорта участвовали в соревно
ваниях по футболу и ходили на лыжах.

В 24-й РАЗ  
З Н А М Я  

У ЦЕМЕНТНИКОВ
С Р Е Д И  промышленных предприятий 

первой группы победителем в социа
листическом соревновании за четвертый 
квартал в городе признанно решению бю
ро городского комитета КПСС и исполко
ма городского Совета депутатов трудя
щихся коллектив цементного завода.
Вслед за этой радостной вестью на завод 
пришла другая: ангарским цементникам 
п р и с у ж д е н о  в  24-й раз переходящее крас

ное знамя Совета Министров СССР и 
ВЦСПС по итогам работы за четвертый 
квартал.

Уже 6 лет подряд коллектив завода вы
ходит первым в соревновании с родствен
ными предприятиями. И это не случайно. 
На заводе проводится большая работа по 

выявлению резервов произ
водства, техническому перево
оружению. выпуску продук
ции повышенного качества.

Второй год девятой пятилетки цемент
ники начали успешно. В январе 'выдано 
сверх плана 2 0 0 0  тонн продукции. За  
этот же период отправлено потребителям 
сверх плана 5 0 0 0  тонн цемента марки 
«400»-. Коэффициент использования вра
щающихся печей составил 0 .9 6 2  при пла
не 0 ,9 2 2 . Это позволило повысить часо
вую производительность печей.

Д Н И  К У Л Ь Т У Р Ы
7*"---------------------— —-----------------------------------Д о з-аясвого р а й о н а .
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В Ь Е Т Н А М О М

Многолюдно было в прошлую пятницу в одном из цехов заво
да железобетонных изделий № 2. Сюда в обеденный перерыв со
брались рабочие завода на митинг, посвященный солидарности со
ветских людей с народом борющегося Вьетнама. Митинг открыл 
секретарь парторганизации завода т. Булоченко Н. М. На митинге 
выступили начальник цеха № 1 А. И. Токмаков, плотник С. П. Гон
чаров, инженер И. Е. Буренков, главный бухгалтер Г. И. Шелест, 
комсорг завода П. Кайгородова. Все выступающие говорили о 
своей горячей поддержке мужественных вьетнамцев в их борьбе 
с американскими империалистами.

«Руки прочь от Вьетнама!» — таково единодушное мнение ра
бочих железобетонного завода № 2. На митинге была принята ре
золюция о поддержке народов борющегося Вьетнама. %

После митинга рабочие посмотрели концерт художественной са
модеятельности, который был дан силами гостей ангарских строи
телей   коллективом сельского дома культуры поселка Каменки
Боха некого района.

На снимке: концерт художественной самодеятельности Камен
ского дома культуры в цехе Ангарского завода ЖБИ-2.

(Читайте третью страницу газеты).



В Р Е М Я  И С К А Н И Й
0  З А М Е Т К И  С ОБЛАСТНОГО С О В ЕЩ А Н И Я  

М О Л О Д Ы Х  С П Е Ц И АЛ И СТ О В
I f  АЖ ДЫ Н  год на предприятия народного
*■* хозяйства приходит большое пополнение 

специалистов с дипломами об окончании вузов 
н техникумов. И, конечно же, перед каждым из 
них встает масса проблем, связанных со вступле
нием в новую для молодого человека сферу дея
тельности. Пожалуй, самая главная из них—это 
найти свое.место в коллективе и точку приложе
ния знаний, полученных за годы учебы. Разуме
ется, начинающий инженер или техник в первый 
же день прихода на предприятие не произведет 
там никаких решительных преобразований, ему 
еще надо ло многое вникать и исследовать, мно
гому учиться, прежде чем он сможет сказать 
свое слово.

Но от того, какими будут первые шаги юно
шей и девушек, будущих командиров производст
ва, зависит многое в их творческих, биографиях. 
Вот почему так пристально и внимательно мы 
следим за ростом молодых специалистов. В по
следние годы найдена удачная форма работы с 
выпускниками вузов и техникумов, пришедших в 
народное хозяйство,—их творческий рост, повы
шение квалификации, общественную активность 
направляет не только администрация, но и ком
сомольская организация, и как их совместный 
представитель — совет молодых специалистов. 
Такие советы созданы и создаются на всех пред
приятиях страны, в научно-исследовательских ин
ститутах и лабораториях.

В нашем городе одним из крупнейших и объ
единяющих большое количество молодежи по 
праву считается совет молодых специалистов не
фтехимического комбината. Только в минувшем 
году на предприятие пришло 160 молодых сп 
циалистов. И не случайно комитет ВЛКСМ ком
бината так остро волнуют вопросы дальнейшей 
работы с молодыми инженерами и техниками 
На комбинате накоплен немалый опыт деятель
ности совета. А как дело обстоит на других пре 
приятиях? Можно ли почерпнуть оттуда драго
ценные крупицы нового, так необходимого в дея
тельности комитета комсомола? Эти и многие 
другие вопросы стояли перед нефтехимикам^ в 
канун областного совещания молодых специали
стов в Ангарске. Съехались на совещание не 
только иркутяне, но и представители других об
ластей страны.

Неисчерпаем круг задач и проблем, решения 
которых ждут на предприятиях страны. Это и 
скорейшее внедрение научных разработок в про
изводство, и расширение исследовательской базы, 
и создание новых технологических процессов...

— Наша задача не только подготовить инжене
ра, обладающего большим запасом знаний, но и 
умеющего подтолкнуть вперед производство, — 
сказала на совещании председатель совета мо
лодых специалистов Ангарского нефтехимическо
го комбината Т. Евсеева.

На каждого молодого специалиста на предпри
ятии созданы планы технического роста. Срок их 
выполнения один—два года. Планы предусмат
ривают постепенное освоение рабочих мест 
вплоть до должностей, требующих особо высо
кой квалификации.

Для примера можно рассмотреть перспектив
ный план роста молодого специалиста А. Б а 
рановой. работающей оператором пятого разря
да на нефтеперерабатывающем заводе. Ее план 
предусматривает освоение должности старшего 
оператора в январе 1972 года. В мае этого же го
да девушка должна сдать экзамены на долж 
ность начальника установки, а в декабре ей пред
стоит аттестация на место старшего диспетчера 
завода. Задача нелегкая, она потребует от мо
лодого специалиста большого труда и настойчи
вости в приобретении необходимых знаний.

План перспективного технического роста, разу
меется. не может прогнозировать продвижение 
по служебной лестнице. Его задача в другом — 
дать инженеру максимум знаний о технологии 
предприятия, чтобы в будущем не тратить вре
мени на подготовку специалиста. Так, например, 
произошло с Геннадием Мошенко—одним из 160 
молодых специалистов, поступивших на комби
нат в прошлом году. Начал он работать опера
тором пятого разряда, а сейчас—начальник стро 
яшейся установки. И таких примеров немало.
TJ НАЧАЛЕ этого года на Ангарском комбинр- 

те объявлен смотр технического творчества 
молодежи. Рационализация и изобретательство, 
поиски новых методов развития производства, 
его совершонгтвованне—вот основная цель смот
ра. который закончится большой выставкой.

Накоплен в Ангарске и такой опыт вовлече
ния молодых в творческую работу, как выдача 
индивидуальных заданий В каждом цехе, на 
каждой установке найдется немало «узких мест», 
сдерживающих повышение производительности 
труда или качества продукции, отрицательно вли
пши их на экономию сырья и материалов.

Это е ш с  два  го д а  н ачал  зам ет и л  со вет  м олоды х  с п е 
ц и ал и ст о в , и с тех  пор н ачи н аю щ и м  и н ж ен ер ам  и тех 
н и к ам  д аю тся  кон кретн ы е з а д а н и я , вы полнение к ото 
ры х п о зво л я ет  су п и т ь  о  деловы х к ач еств ах . М ногие ин
д и в и д у а л ь н ы е  з ад а н и я , получен н ы е м олоды м и  сп е ц и 
а л и с та м и . вп оследстви и  бы ли  оф о р м л ен ы  к ак  р а ц и о н а 
л и зато р ск и е  п р ед л о ж ен и я .

Кром е того , с о зд а н и ю  тв орческой  о б стан о в ки  н а  п р е д 
п ри я ти и  со д ей ств у ю т  общ еств ен н о -к о н стр у к то р ск и е  бю ро 
и б р и га д ы , которы е о б ъ е д и н я ю т  109 ч ел о в ек . З д е с ь  н а 
равн е  со  стар ш и м и  то в а р и щ а м и  м о л о д е ж ь  з а д у м ы в а 
ется  н ад  р еш ен и ем  сл о ж н ы х  п р о и зво д ств ен н ы х  тем , 
у чи тся  тв о р ч еств у . Н аучн о -т ех н и ч еск и е  к о н ф ер ен ц и и , 
к о н к у р сы —все это  сп о со б ств у ет  п р о б у ж д ен и ю  а к т и в н о 
сти м олодЬго  с п е ц и а л и с т а , з а с т а в л я е т  з ад у м а т ь с я  о 
своей  роли в р азв и ти и  н аучн о -тех н и ч еск о го  п р о гр есса .

Не з аб ы в а ю т  на  к о м би н ате  н о ф о р м и р о в ан и и  м о л о д о 
го сп е ц и а л и с т а , как  ли ч н о стй . как  п р о в о дн и к а  зн ан и й . 
470 л ек ц и й  и б есед  п р ов ели  м о л о д ы е и н ж ен ер ы  и т е х 
ники ср ед и  р аб о ч и х  в п рош лом  го д у .. Они п о м о гаю т  в 
о р га н и з а ц и и  техн и чески х  к аби н ето в , ак ти в н о  у ч аств у ю т 
в о б щ еств ен н о й  р а б о т е . О бо всем  этом  м о ж н о  у зн ать . 
» аглян ув  в «Л ичн ую  к ар то ч к у  м о лодого  с п е ц и а л и с т а » , 
ко то р ая  р а зр а б о т а н а  и в п е д р е н а  у  н еф т ех и м и к о в  год  
н а з а д .  Все сторон ы  д е я те л ь н о ст и  ю нош ей и д е в у ш ек  на 
п р о и зво д ств е  п о л у ч аю т  о т р а ж е н и е  в этой  к ар то ч к е . 
Е сть  в ней гр а ф ы  о  поо щ р ен и ях  и в з ы ск а н и я х . С ловом , 
т а к а я  к а р т о ч к а —п од ли н н ы й  трудоной  п асп о р т  с п е ц и а л и 
ста . П о зн ако м и в ш и сь  с п асп о р т о м , м о ж н о  д е л а т ь  вы вод 
о  во зм о ж н о ст и  п ов ы ш еп и я и н ж ен е р а , о его  д еловы х  
кач еств ах .

I I  ЕМАЛО НАХОДОК в работе совета моло- 
дых и на других предприятиях области и 

страны.
На Братском Л П К  совет молодых специали

стов взял шефство над новичками, приходящими 
на комбинат. Им помогают овладеть первой в 
жизни рабочей профессией. Молодые инженеры 
и техники не просто читают лекции на техниче
ские темы, а творчески подходят к самому учеб 
ному процессу. Они исходят из того, что только 
технически грамотные рабочие смогут стать- раци
онализаторами и настоящими хозяевами производ
ства. Поэтому обучение рабочих идет «с акцен
том на творчество», как сказал председатель со
вета молодых специалистов Братского ЛПК А. 
Тепляшин.

Другое направление братчан—участие в вы
ставках технического творчества, вплоть до все
союзных. Они начали соревнование за то. что
бы каждый второй молодой специалист пред
приятия стал рационализатором.

Молодые инженеры и техники Иркутского алю
миниевого завода главной задачей поставили 
творческую работу. «Инженер не должен подда
ваться текучке!»—решили они. С их помощью 
завод преодолел неритмичность. Созданные сек
тора в совете молодых специалистов направляют 
работу по заданным темам.

На Омском нефтеперерабатывающем заводе 
каждый молодой специалист должер привлечь к 
творческой работе 2—3 рабочих. Здесь создан 
штаб технического творчества молодежи, кото
рый держит тесную связь с клубом молодых ра
ционализаторов местного профтехучилища. Ны
нешняя пятилетка объявлена на заводе пятилет
кой качества Два вида продукции омичей уже 
завоевали почетное право носить Знак качества. 
В этом большая заслуга молодежи предприятия

С рассказом об опыте работы советов Молоды- 
специалистов предприятий страны выступили 
Г. Воропаев (Куйбышев), Н Апикина (Кеме
рово), Р. Колесникова (Усолье), Ю. Спиридонов 
(Ленинград), А. Знятдинов (Нижнекамск) и мно
гие другие.

Совещание закончилось. Прошло оно в дело- 
лой. дружеской обстановке и. надо думать, при
несет немало пользы советам молодых специа
листов. Разработанные совещанием рекомендаийи 
берут на вооружение и ангарчане.

А. ИРКУТОВ.

П ЕРВЫ Й ГОД пятилетки 
изобретателям и ра

ционализаторам нефтехимиче
ского комбината запомнится 

новыми творческими успеха
ми. взлетом творческой мысли 
рабочих и инженерно-техниче
ских работников. Подводя ито
ги сделанному, здесь намеча
ют новые рубежи на дальней
шее ускорение технического 
прогресса. Новаторы - нефте
химики, пересмотрев свои обя
зательства, в которых было 
записано о внесении в фонд 
девятой пятилетки десяти 
миллионов рублей экономии от 
внедрения изобретений и ра
ционализаторских предложе
ний, решили внести в рациона
лизаторскую копилку 12 мил
лионов рублей. Обязательства 
успешно выполняются коллек
тивом. Об этом убедительно 
говорят итоги первого года 
пятилетки.

ли по рационализации среди 
предприятий и цехов в честь 
'XXIV съезда КПСС и др. В 
результате этих конкурсов по
дано более полутора тысяч 
рационализаторских предложе
ний с экономией более мил
лиона рублей.

Новаторы комбината при
няли участие в областной вы
ставке «Техническое творчест
во молодых изобретателей и 
рационализаторов», которую 
проводили Иркутский област
ной совет профсоюзов и бюро 
обкома ВЛКСМ. На выставке 
демонстрировался стенд «Но
вый термопластнк СТД» с 
приложением натуральных об
разцов. За участие в выстав
ке изобретатели и рационали
заторы опытного завода были 
награждены почетной грамо
той.

Во втором году пятилетки на 
комбинате работают 168 бригад

ВЫСОКОЕ ЗВАНИЕ— РАЦИОНАЛИЗАТОР

НОВАТОРЫ
Более трех тысяч человек 

насчитывает в своих рядах пе
редовой отряд новаторов, две 
трети из них—рабочие цехов и 
установок, остальные—инже
нерно - технические работни, 
ки. Подано за год около трех 
с половиной тысяч рационали
заторских предложений, 82 про. 
цента из них внедрено в про
изводство. Внедрено 16 изо
бретений. 3 миллиона 185 ты
сяч рублей—вот итог внед

ренных предложений в первом 
году пятилетки. Слова новато
ров о весомом вкладе в ко
пилку пятилетки не расходятся 
с их практическими делами. 
Сейчас па комбинате каждый 
седьмой работающий—рацио
нализатор.

С внедрением ряда предло
жений были решены важные 
производственные задачи, к 
таким можно отнести предло
жение «Изменение технологии 
производства ударопрочного 
полистирола», поданное авто
рами — работниками чеха 
полистирола завода полукок
сования тт. Сорокой К. П.. Ле- 
бедкиным И. М.. Грабаревым
В. Г. и другими. Экономия от 
его внедрения составила 272,4 
тысячи рублей. А поданное и 
внедренное рационализаторское 
предложение работниками 
нефтеперерабатывающего за
вода тт. Рыковым С. Р.. Н а
седкиным Л. А . Шумиловым 
Г. А. и Тамодлиным В П 
«Изменение схемы работы 
блока установки 39/7» дало 
экономический эффект 178,3 
тысячи рублей

Лучшими рационализатора
ми комбината по итогам ра
боты в первом году пятилетки 
названы: старший инженер
цеха 134 Филонов А. П. (он 
подал 19 рацпредложений с го
довым экономическим эффек
том 11 тысяч рублей), механик 
цеха 13 газового завода Аугер- 
волъд В. А. (подал 12 предло
жений с экономней 13.8 тысячи 
рублей), оператор Грознен
ской комбинированной уста
новки Кудашов Н. Н. (7 пред
ложений с экономией в 7,4 
тысячи рублей) и многие дру
гие.

За прошедший год на ком
бинате проводились конкурсы 
на лучшее предложение по 
рациональному расходованию 
электрической и тепловой 
энергии, на лучшие показате

творческого содружества, ими 
разработаны 164 темы с эко
номней от внедрения 564,9 
тысячи рублей и 35 групп об
щественных конструкторских 
бюро, ими разработано около 
1200 различных схем, эскизов, 
чертежей и рационализатор
ских предложений, от внедре
ния которых получена эконо
мия 523 тысячи рублен. Ре
шением конкурсной комиссии 
Министерства нефтехимической 
промышленности по результа
там конкурса по улучшению 
качества и увеличения выра
ботки смазочных масел ком
бинату присуждена премия за 
предложение: «Изменение схе
мы блока гидрирования ваку
умного дистиллятора в произ
водстве масел».

Администрация комбината и 
объединенный совет ВОИР 
проводят очень большую ра
боту с рационализаторами и 
изобретателями в повседневной 
производственной жизни ком
бината. На расширенном за
седании технического совета 
комбината ежеквартально за
слушиваются сообщения о со
стоянии изобретательства и ра
ционализации по комбинату в 
целом и по отдельным пред
приятиям. Намечены перспек
тивные мероприятия по улуч
шению этой работы на 1972— 
1975 годы, а в управлении 
комбината организован кон

сультационный пункт для изо
бретателей и рационализато
ров.

В сентябре по комбинату 
объявлен смотр на лучшую 
комсомольскую организацию 
по рационализации и изобре
тательству. посвященный 50- 
летию образования СССР. 
Новаторы комбината участ
вуют во Всесоюзном об
щественном смотре по выяв
лению и использованию резер
вов производства и усилению 
режима экономии.

На комбинате регулярно 
выпускаются бюллетени, на
правленные на популяризацию 
работ новаторов производства, 
технические листки с описани
ем лучших рационализаторских 
предложений. Технические 
страницы многотиражной газе
ты «Маяк» наглядно отраж а
ют жизнь рационализаторов и 
изобретателей комбината

А. ГОРДИЕНКО, 
рабкор.

Более 800 молодых специалистов работает на Ангарском неЛте- 
химическом комбинате. Они участвуют в освоении новых установок 
и производств, работают над темами, выданными советами молодых 
специалистов. Руководит этой работой центральный совет. Сейчас 
молодые специалист!^ комбината готовятся к выставке ТТМ-72.

На снимке: председатель центрального совета молодых специа
листов нефтехимического комбината, старший инженер-технолог 
цеха автоматизации технологических процессов Татьяна Евсеева

Фото А. ЩЕГОЛЕВА.
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ш ественных ’м ган и эд^и й  Г°  из села ПРИШЛН представители об- S S ^ n S ™ « =  города и управления строительства. Улыбки, ру-

мастерГиРеЫефТрмьГажилыГд°ом"0 П°М°ГаТЬ ИМ убиРаТЬ урожай' строить
Частые гости на селе и участники художественной самодеятельности из

В АНГАРСКЕ 
С БОЛЬШИМ 

УСПЕХОМ 
ПРОШЛИ  

ДНИ КУЛЬТУРЫ 
Боханского района

клубов «Восход*, «Строитель», актового зала ... И вот теперь ангарчанв 
принимают у себя посланцев села.

Встречу открыл председатель Ангарского городского исполнительного 
комитета П. М. Громович. Он тепло поприветствовал гостей, пожелал им

Успешных выступлений с концертами перед коллективами строителей, 
атем П. М. Громович коротко рассказал посланцам села о нашем горо

де, о промышленных предприятиях и культурных учреждениях Ангарска, 
о достижениях ангарчан в труде, культуре, спорте.

После встречи делегация боханцев разделилась на три группы, авто
бусы помчали их в разные концы города, в цехи и красные уголки, где 

их выступления с нетерпением ждали строители.

ДРУЖ БЕ КРЕПНУТЬ

И В ЦЕХАХ, И В КЛУБАХ
TJ СТРЕЧА С Д РУ ЗЬЯ М И  всегда праздник. Д ва дня гостили у
u  нас в Ангарске труженики полей Боханского района. Коллек

тивы художественной самодеятельности Каменского, Бнльчнрского 
и Боханского сельских домов культуры выступали перед строите
лями нашего города, на строительных площадках] в цехах заводов, 
в общежитиях, их радушно встречали монтажникн, маляры, бе
тонщики.

Первое выступление наших гостей из села Каменки состоялось 
на заводе железобетонных изделий № 2. После митинга, посвящен
ного солидарности советских людей с народом борющегося Вьет
нама, состоялся концерт каменцев. Здесь под бетонными арками 
пролета посмотреть концерт собрались несколько сотен рабочих—вся 
заводская смена. В исполнении хора звучали песни советских ком
позиторов. Учительница английского языка Каменской средней 
школы Людмила Ананьева исполнила современные советские песни. 
Художественное чтение, соло на балалайке и другие номера были 
исполнены участниками художественной самодеятельности.

После концерта гости завода побывали в цехах, беседовали с 
рабочими, знакомились с работой ангарских бетонщиков и формов
щиков. .

Суббота, 12 часов дня, общежитие строителей в 86-м квартале. 
В красном уголке тесно от людей. Хорошую концертную програм
му показали самодеятельные артисты Бильчирского сельского дома 
культуры. Вокальная группа девушек. бурятские национальные 
танцы, художественное слово, сольное пение —все эти номера были 
встречены бурными аплодисментами. Секретарь комитета комсомола 
Бильчирского совхоза Федор М ильдараев. учащиеся !0-го класса 
средней школы Александр Салимов и Сахьян Ш аркаев, монтер 
Павел Архичеев, рабочий Юрий Мусин и другие самые активные 
участники самодеятельности* с большим вдохновением показывали 
свое самодеятельное национальное искусство.

Коллектив Бильчирского дома культуры—один из лучших в 
Усть-Ордынском национальном округе. Возглавляет коллектив са 
модеятельности опытный художественный руководитель Артур Афа
насьевич Арзаев. Следует отметить, что год назад танцевальный 
коллектив дома культуры завоевал звание народного ансамбля 
танца.

После концерта благодарные зрители вручили бильчирцам цветы 
и памятные подарки.

А вечером, в актовый зал строителей на встречу с ангарчанамн 
пришли представители Боханского дома культуры Концерт длился 
полтора часа. Полтора часа знакомства с бурятским национальным 
искусством. Со сцены звучали бурятские и русские народные песни, 
бурятский воинственный танец, соло на национальном бурятском 
инструменте — чанзе исполнил П. Хамутаев.

После концерта председатель групкома строительства И. X. Ка- 
иарик вручил боханиам приветственный адрес.

За два дня наши гости дали ангарчанам тринадцать концертов.

Н а снимках: П. Хамутаев исполняет соло на ч а н з е (® “ Р*У>- 
Бурятский охотничий танец в исполнении участников самодеятель
ности Боханского дома культуры (в центре)

Танцевальная группа Бильчирского лома культуры (справа).
Фото А. ХАМЗИНА.

г г  АШИ ШЕФЫ — 
“ строители ордено

носного Ангарска приня
ли повышенные социа
листические обязательст
ва по дальнейшему ока
занию шефской помощи 
селу, составили перспек
тивный план на девятую 
пятилетку. И он успеш
но осуществляется.

Начало 1972 года оз
наменовалось большим 
событием в жнзни худо
жественной самодеятель
ности нашего района. 
28 н 29 января прошли 
дни культуры Бохан
ского района у ангар
ских строителей. За это 
время самодеятельные 
артисты районного дома 
культуры, Бильчирского 
и Каменского сельских 
домов культуры дали 
тринадцать концертов в 
коллективах СМУ, заво
дов Ж БИ , в красных 
уголках общежитий, в 
доме отдыха «Космос».

Где бы мы ни высту
пали, везде нас прини
мали горячо и радушно. 
Много сделали для это
го руководители таких 

предприятии, какСМ У-1, 
СМУ-2, СМУ-3, СМУ-4. 
ЖКУ. РМ З, ЗЖ БИ -1. 

ЗЖ БИ -2, заведующие и 
члены советов общежи
тий № 9, 6, 2, руково
дители и активисты ак
тового зала строителей, 
клубов «Восход» и «Ок
тябрь», работники груп
кома и комитета комсо
мола строительства.

Остались позади до
машние хлопоты, волне
ния перед встречей со 
зрителем. Дни культу
ры завершились... А у 
нас уже новые заботы, 
новые волнения. Впере
ди — облачной смотр 
сельской художествен
ной самодеятельности. 
Мы надеемся, что наши 
шефы помогут нам его 
провести.

Смотр не самоцель, а 
важнейшее средство улу
чшения эстетического и 
художественного воспи
тания. совершенствова
ния культурного обслу
живания сельского на
селения, пополнения ря
дов участников художе
ственной самодеятельно
сти новыми талантами из 
народа. Следовательно, 
он должен проводиться 
под знаком усиления 
всей культурно-просвети
тельной работы на селе 
и привлечения широкой 
общественности к дея
тельности клубов, биб
лиотек, красных угол
ков, коллективов худо
жественной самодеятель
ности.

Особая роль в смотре 
принадлежит шефствую
щим над селом творче
ским организациям. Н а
ши шефы — ангарские 
строители наметили в 
этом направлении боль

шие планы, и надо на
деяться, реализация 
этих планов в период 
смотра принесет нам 
большую пользу. Мы 
ждем к себе в гости ру
ководителей драматиче
ских, хоровых и хоре
ографических коллекти
вов, методнстов-органи- 
заторов культурно-про
светительной работы; 
художников и других 
работников культуры 
Ангарского управления 
строительства. Мы ждем 
от них помощи, мы на
деемся. что они не по
жалеют сил, чтобы по
мочь сельской художе

ственной самодеятельно
сти овладеть новыми 
высотами мастерства.

/Мы выражаем твердую 
уверенность в том, что 
наши связи будут еще 
крепче.

В. СУШКЕЕВ, 
зав. отделом куль
туры райисполкома.

СТУДИЯ ЮНЫХ МУЗЫКАНТОВ
П  Р И  Д В О Р Ц Е  П И О Н Е Р О В  и ш к о л ьн и к о в  в 1970 году  
11 о р г а н и з о в а н а  м у з ы к а л ь н а я  с т у д и я , к о т о р а я  з а  к о 
р о тки й  срок  своей  р аб о ты  с т а л а  п о п у л я р н о й  ср ед и  ан 
га р ч а н . В сту д и и  р а б о т а ю т  о п ы тн ы е  п ед аго ги  М. А. К а 
ган  — з а в е д у ю щ а я  м у зы к ал ь н о й  сту д и ей , К . Ф. В а с и л ь 
ева  — р у к о в о д и т ел ь  хора  с та р ш и х  к л а с со в . М . К . Нн- 
ки тю к  — р у к о в о д и т ел ь  х о р а  м л ад ш и х  к л ассо в , ком пп 
зи то р  Б . И . Б е л о в  — р у к о в о д и т ел ь  о р к естр о в  э стр ад н о го  
и н ар о д н ы х  и н ст р у м ен то в , и д р у ги е . Т а к  ж е , к а к  и в 
м у з ы к а л ь н ы х  ш к о л ах , п о сту п аю щ и е  с д а ю т  в м а е  в с т у 
п и т ел ь н ы е  э к з а м е н ы . П о сту п и вш и е  в с ту д и ю  о в л а д е 
в аю т  н а в ы к а м и  игры  на д о м р е , ак ко р д е о н е , б а я н е  
Ф ортеп ьян о . С ам ы м  б ольш и м  я в л я е т с я  ф о р теп ьян н о е  
о т д е л е н и е , н а с ч и т ы в а ю щ е е  156 ч ел о в ек . О б у ч ен и е  
в е д е т ся  по п р о гр а м м е  д е тс к и х  м у з ы к а л ь н ы х  ш кол , в 
п о сл е  о к о н ч а н и я  сту д и и  у ч а щ и е с я  п о л у ч а ю т  атт е с та т .

Б о л ьш у ю  р азн о о б р а з н у ю  о б щ еств ен н у ю  р а б о т у  пр о в о 

д я т  у ч а щ и е с я  и п е д а го ги  ср ед и  п и о н ер о в  и ш к о л ь н и 
ков го р о д а , а т а к ж е  ср ед и  н асел ен и я . В м а г а зи н а х  
« Л и р а » ,  «А эли та»  б ы л и  д а н ы  л ек ц и и -к о н ц ер ты . К а ж 
ды й  м е с я ц  в зр и тел ь н о м  з а л е  Д в о р ц а  п и о н ер о в  с о б и р а 
ю тся л ю б и тел и  м у зы к и  в  к л у б  « Д о -р е -м и -ф а -с о л ь * .

Б о л ьш о й  ин терес  у р е б я т  в ы зы в аю т  к о н к у р с ы -к о н ц е р 
ты . в к о торы х  у ч аств у ю т  у ч ащ и еся  ст а р ш и х  к л а с со в . 
Т ак . в ко н ц е  н о я б р я  п р о ш ел  к о н к у р с  на л у ч ш е е  и с
п о л н ен и е  п р о и зв е д е н и я  Д . Б . К а б а л е в с к о го .

В м а р т е  состо и т ся  вст р еч а  м у з ы к а л ь н о й  сту д и и  с хо
ровы м  к о л л ек т и во м  и р к у тск о го  Д в о р ц а  п ионеров . Т ес
ны й к о н т а к т  з а в я з а л с я  у п е д а го го в  и у ч а щ и х с я  с к о м 
п о зи то р о м  В. Я . Ж у бн н ско й . к о то р а я  п р и е з ж а л а  в 
н аш  го р о д  и в ы сту п и ла  с и сп олн ен и ем  свои х п р о и з
в ед ен и й  д л я  у ч ащ и х ся  сту д и и .

В н а с т о я щ е е  в р е м я  и д е т  п о д го то в ка  к интересн ы м  
к о н к у р сам  «Т ан ц ы  в м у з ы к е » , н а  л у ч ш е е  и сп олн ен и е  
этю д а  К . Ч ер н и . Т. Ф Р У М К И Н А ,

с л у ш а т е л ь  ф а к у л ь т е т а  ж у р н а л и с т и к и .
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НЕ ТОЛЬКО 
СИЛАМИ ГАИ
п ОТОК ИНФОРМАЦИЙ и ння: и водителей, и пешеходов.

сообщений о дорожно-тран- Так, 52 случая нарушения правил 
спортных происшестпнях, о рабо- движения произошли по вине во- 
те ГАИ, заполнивший в послед- дителей. севших за руль в нетрез- 
нее время газеты, радио и теле- вом состоянии. На счету этих лю- 
виденМе, невольно заставил заду- бителей спиртного 9 человек по- 
матьсяг с чего бы это? И дей- гнбших и 60 раненых, 
ствительно, еще несколько лет Из всех случаев наезда на пе- 
назад анализом происшествий на шеходов каждое второе происше- 
дороге занималось только ГАИ. ствие—это вина самого пешехода.

Вызвано это, как ни странно. Но и пешеходы предъявляют к 
постом благосостояния советских нам законные требования, 
людей в первую очереди а также Часто приходится выслушивать 
резким увеличением мощностей справедливые замечания о том, 
предпр|птий, выпускающих мото- что в городе нет пере- 
циклы и автомобили. На дороги ходов, нет указателей переходов, 
страны хтеынул поток современных нет светофорной сигнализации, а 
автомобилей различных марок, в новых микрорайонах нет даже 
резко возросло количество авто- тротуаров, дорожек, нет разметок 
машин, находящихся в личном проезжей части, 
пользовании И этот поток с каж- Всеми этими вопросами должен 
дым годом будет увеличиваться. заниматься горкомхоз. Но. к со- 
что в свою очередь выдвигает жалению, многие мероприятия, ко- 
пяд проблем, решить которые си- торые способствовали бы сниже- 
лами только ГАИ не представля- нию аварийности, горкомхозом до 
ется возможным. Это подтверж- сей поры не выполнены, 
дается и анализом дорожно-тран- Необходимо отметить, что в ав- 
спортных происшествий за про- тохозяйствах плохо поставлена 
шлый год в нашем городе. воспитательная работу среди во-

Начнная с 1969 года количество дительского состава. Проверка ря-
 „„„„ .-.-„а  Гпп Да автохозяйств, таких, как ав-

собствуеТРэтому более тесный тотранспортный цех нефтехимиче- 
контакт госавт^инспекции с об- ^ в н н а т ^ х в ы ^ ж ^
шественностыо города, с совет- ангарского грузового автотран-
с Т и м и  партийными И хозяйствен- портного  предприятия, трампар- 
сними, i i d \ j ш и п »  Гл<гп. .пиИ1. ам1| ка, пассажирского автотранспорт-
ными органами ного предприятия, показала, что
госавтоинспекции принимаются воспитательная пя<отя СПРЛИ вп.
меры. способств5тешие снижению ВдГ еГ ей  здесь ведется на' низком 

ме0стном7 ТВрадио. рубрика «Пост УР"В1'е- Слаб°  работают общест-
ГАИ» в городской Газете привле-
кают к проблеме большой круг Заглохла пяботя лпужинжителей города. Мы стараемся сп°Рта- •заглохла работа дружин.
ж н __ Отсутствует наглядная агитаций
как можно шире освещать про- территории и bhv-гри  п о м е т е -  
блемы безопасности Движения ^ .й .Т  зао^ряю тсГв 'опросы  по-
яхеЛ1Д л Т  этого 'демонстрируются вышения квалификации водителей,

? ц ,. — т= « ”.*ргГод ятся  беседы вводится програм- J  водителей Рв
ма по правилам уличного движе- _  действует службя бечопя-ння в общеобразовательных шко- <“ла0° Действует служоа еезопа

сностн, обязанная контролировать
л а.х;  _____водителей на линии.

И все же гппп _ . выгока Большое количество дорожно-
В°чем же причина? ’ тРансп0Ртны* происшествий при-В чем же р холится на водителей индивиду-

Аиализ дорожных происшест-. ального транспорта — 49,6 про- 
вий за 1971 год показал, что ос- цента от общего числа. Причины 
новными видами происшествий этих происшествий в низкой под- 
являются столкновение автома- готовке водителей, в слабых на- 
шин и столкновение автомашин с выках вождения транспорта, в 
пешеходами. Причем в процент- плохом знании правил уличного 
ном соотношении количество этих движения. Экзамены на право 
происшествий почти равно.

Основной причиной аварийно
вождения они сдают, как правило, 
после самостоятельной подготов- 

стн является низкая дис- ки. В этом направлении совершен-
пнплина всех участников движе- но не работают комитеты

Для вас, ангарчане!
Ангарский горбыткомбинат открыл граверные мастерские: в

квартале 207, дом 5; при прокатном пункте № 4, телефон 4-07-53; 
при ателье бытовых услуг — ул. Ленина, 36, телефон 2-48-35; в по
мещении фотоателье № I — пр. К. Маркса, 1, телефон 2-43-64. В 
них вам сделают дарственные надписи на сувенирах — на стекле, 
фарфоре, металле,, пластмассе, ремонт ювелирных изделий.

Пользуйтесь услугами граверных мастерских!

Работают вечерние трехмесячные курсы фотолюбителей. С 4 
февраля откроются пятимесячные вечерние курсы любителей игры 
на гитаре. Запись—в ателье бытовых услуг (ул. Ленина, 36, телефон 
2-48-35), производится также набор на курсы стенографии. Еже
дневно с 19 часов в квартале 78, дом 8 (вход со двора), проводят
ся подготовительные занятия по изучению правил движения авто
транспорта; справки до телефону 2-48-35.

Ателье бытовых услуг организует консультации, переводы с 
иностранных языков, репетиторство (немецкий и английский языки). 
Обращаться; ул. Ленина, 36, телефон 2-48-35.

Прокатные пункты горбыткомбината имеют в неограниченном 
количестве холодильники разных марок, всевозможную посуду, спор
тивные и радиотовары. Обращаться по адресам: 84-й квартал, дом 
12, телефон 9-53-99; 11-й микрорайон, дом 10, телефон 3-09-00; 8-й 
микрорайон, дом 4, телефон 3-23-59; ул. Ленина, 36, телефон 
2-48-35; 207-й квартал, дом 5, телефон 4-07-53.

Прокатный пункт № 7 переехал в 92-й квартал, дом 2, вход с 
торпа (бывшее помещение бильярдной), телефон 3-25-89.

Пункты проката имеются в пос. Китое н Мегете. Просим посе
тить наши пункты проката. (31)

М Е Н Я Е М :
Д в у х к о м н атн у ю  к вар ти р у  н а  8 -и  s n -  

ж е ,  с о л н еч н ая , ко м н аты  н есм еж н ы е, на 
д ву х к о м н атн у ю  в 11-м, 12-и м и к р о р ай 
о н а х  и ли  в  городе . П ервы й  э т а ж  пред* 

л и с т  л а г а т ь  то л ьк о  в кирп и чн ы х  д о м ах .
О б р а щ а т ь с я : 8-й м икрорай он , дом

14, кв. 10. (62)

'  —

ДОСААФ города. Люди рады бы
пойти учиться, да учиться негде. 
Городской автомотоклуб не имеет 
для подготовки водителей даже 
учебного автомобиля. При таком 
положении госавтоинспекция не 
может предъявить полных требо
ваний к сдающим экзамены. И 
вот новоиспеченный трафаретным 
способом йодитель выезжает на 
улицы нашего города. И часто 
бывает так, что аварийную ситуа
цию создает именно такой шо- 
фер.

Необходимо, очевидно, подумать 
о создании клубов автоводителей. 
Такие клубы существуют в При
балтийских республиках, ГДР. 
Чехословакии. Если ты не член 
такого клуба, то тебе не разреша
ют пользоваться станциями тех
нического обслуживания, не про
дадут талонов на бензин.

Или вот еще проблема. На на
ших дорогах не встретишь авто
мобиль без номерного знака, а вот 
с тракторами дело обстоит иначе. 
Согласно правилам все тракторы 
должны быть зарегистрированы, 
иметь номерные знаки, а тракто
ристы—удостоверения на право 
управления. В нашем же городе 
это правило зачастую не выпол
няется: тракторы — без но
меров, а их водители, как прави
ло, — без документов. Этот упрек 
относится к руководителям авто
хозяйств управления строительст
ва города, нефтехимического ком
бината, которые не принимают по
ка никаких мер к своим работни
кам. часто создающим аварийную 
обстановку на дорогах.

Дорожно-транспортные проис
шествия происходят и из-за пло
хого состояния улиц и дорог. На 
Московском тракте зарегистриро
вано 20 происшествий, на улице 
Чайковского— 14. Московский 
тракт в наши дни не соответст
вует условиям безопасности дви
жения. Узкая п р о е з ж а я  
часть, отсутствуют «карманы» для 
остановок, в черте города тракт 
не освещен. Большую опасность 
представляют неохраняемые же
лезнодорожные переезды, кото
рые не оборудованы светофорами 
и слабо освещены.

С каждым годом количество ав
томобилей в нашем городе будет 
увеличиваться. С вводом в эксп
луатацию технической станции 
обслуживания легковых машин, 
находящихся в личном пользова
нии ангарчан, резко возрастет 
число «Жигулей». И уже сейчас 
надо думать о том, как обеспе
чить безопасное движение тран
спорта в городе и его окрестно
стях в будущем. Хотелось бы 
также, чтобы руководители пред
приятий, особенно автохозяйств, 
уже сейчас более строго подхо
дили к каждому случаю наруше
ния правил уличного движения.

А. САПОЖНИКОВ, 
начальник Ангарской госав
тоинспекции.

Ангарский учебный консульта
ционный пункт Иркутского инсти
тута народного хозяйства — 
старшего лаборанта в кабинет 
физики и химии с высшим обра
зованием.

Обращаться: ул. Октябрьская, 
54-а, телефон 2-28-94. (58)

Ангарский керамический аавод
организует двухмесячные курсы 
сортировщиц и заборщиц кера
мической плитки. На курсы при
нимаются лица не моложе 18 лет.

Зачисленным на курсы выпла
чивается стипендия в размере 72 
рублей в месяц.

По окончании курсов и сдачи 
экзаменов присваивается квали
фикация сортировщика готовой 
продукции 3-го разряда, забор- 
щииы плиток 3-го разряда с пре
доставлением работы по указан
ной специальности (заработок 
110—140 рублей).

Обращаться в отдел кадров за 
вода, телефон 7-35-67, проезд 
трамваем № 1 до остановки «Ке
рамический завод». (33)

КИНОЗАЛ ГАЗЕТЫ

...Была зима 1922 года. В Сибири Советская. власть только ус
танавливалась. Постепенно налаживалась жизнь. Но в отдаленных 
таежных деревнях было неспокойно—по тайге бродили банды, сос
тоящие из остатков колчаковской армии и местных кулаков. При 
налетах на деревни они убивали активистов, громили сельсоветы, 
избы-читальни... О том, как с одной из таких банд в деревне Бак- 
лань боролись посланные губернским ГПУ старый чекист комму
нист Василий Платонович Родионов и его племянник комсомолец 
Кузьма, а также о том, как банда, возглавляемая кулаком Лю ба
виным, была с 'помощью местной бедноты разгромлена, рассказы* 
вает цветной широкоэкранный фильм «Конец Любавиных».

Кинокартина поставлена на студии «Мосфильм». Авторы сцена* 
рия, написанного по роману В. Шукшина «Любавины»,—Л. Нехоро
шее и режиссер-постановщик Л . Головня. Оператор-постановщик 
Б. Брожовский, музыка композитора Н. Каретникова.

На снимке: кадр из кинофильма «Конец Любавиных». Кузьма— 
артист А. Акчурин (слева), Василий Платонович—артист В. Двор- 
жецкий. Фотохроника ТАСС.

Телевидение
I ,  С Р Е Д А  

8-А к ан ал
П О К А ЗЫ В А Е Т  М О С К В А .

18.40—Н овости .
18.50— « Т овары —н а р о д у » .  О б увел и ч е
нии вы п у ск а  м ясн ой  п род у к ц и и  ■
стр ан е .
19.20— Ц ветн ое  тел ев и д ен и е . «Т ам  в д а 
ли за  р ек о й » . П р е м ь е р а  х у д о ж еств ен 
ного  ф п л ь м а .
20.45—С им ф он и чески й  к он ц ерт . В пол- 
гр ам м е  п р о и звед ен и я  П . И . Ч ай ко в ско 
го и С. П р о к о ф ьев а.

П О К А ЗЫ В А Е Т  И РК У Т С К .
21.30—Т ел ев и зи о н н ая  панорам а*
21.45—Н а ш а  го сти н ая .
22.20—« Р аб о ч и й  д о к то р » , Д о к у м е н т ал ь 
ны й ф и л ьм .

22.30—З н а н и я  г р а ж д а н с к о й  о б о р о н ы ^
к а ж д о м у .

П О К А ЗЫ В А Е Т  М О СКВА .
23.00—Л и т ер ат у р н ы е  . чтен и я. К . П аут» 
тов ски й . « З о л о тая  р о з а » .  (О тры вок  я» 
к н и ги ). Ч и т а е т  з асл у ж ен н ы й  ар ти ст  
Р С Ф С Р  Я . С м оленский .
23.30— «О гня ц и р к а » . Т елеви зи он н ое  
об о зр ен и е . В ед ет  п ер ед ач у  М . Р у д и н а . 
% 5-й к ан ал

П О К А ЗЫ В А Е Т  И РК У Т С К .
19.30—Н овости .
19.35—Д л я  ш кольн и ков . «Ш ирока ето а -  
н а  м оя р о л н а я * . (Т у р к м ен ская  С С Р ). 

'19.55— « Р еп о р таж  с передн его  к р а я * .  
Н ауч н о -п о п у л яр н ы й  ф и льм .
20.05—Ю р и ди ч еск ая  сл у ж б а  тел ев п л е - 
н н я . «О б о х р ан е  т р у д а  м о л о д еж и » . 
Б е с е д у  в ед ет  член И р к у тск о го  о б л а с т 
н ого  су д а  В. И . Т ресковская*
20.35— К и п оп рем ьеры  ф е в р а л я .

К И Н О
«М И Р» — Сын п ро к у р о р *  (3 сери и ).

10. 13. 18. 19. 31-40.

«П О Б Е Д А » — Я встрети л  яев угаку . 
10. 11-45. 13-30. 15-15. 17. 18-45, 20-30. 
32-15.

«Г Р Е Н А Д А » — Ш аг е  кры ш и . !4. 
У трачен н ы е гр езы . 10, 12, 16, 18, 20,
21-50 (у д л .) .

•Ю Н О С Т Ь »  — А д ъ ю тан т  его  п р ев о с 
х о д и тел ьств а  (3 и 4 с е р и и ). 10. 13-30. 17, 
20-30. В аш ня го луб ого  огн я . 13-10, 15,
17-20, 19. 21.

« П Н О Н Е Р »  — П еппп—д л и н н ы й  чу 
лок . 9-40, 11-25, 14-55. Я, сл е д о в а те л ь . 
13-10. 16-40. 18-25, 20-10. 21-55. К и н о зал  
«Х роника» — С в и н ар ка  и  п асту х . 17, 

'  10-45. 21-30. Гори зон т М 5. 16. 18-45.

Уважаемые ангарчане!
Обувной цех горбыткомвината 

принимает в ремонт всевозмож
ную обувь, срок исполнения ре
монта от 3 до 7 дней. Своевре
менно сдав обувь в ремонт, вы 
в весенне-летний период избавите 
себя от больших очередей.

Здесь же принимается обувь от 
спортивных организаций, местных 
комитетов '(п о  безналичному рас
чету) и вся специальная обувь 
от организаций. (11)

«О К Т Я Б Р Ь *  — В м и ре  ж ивотны х . 10, 
<13-40. Д ев у ш к и  и з  Р о ш ф о р а . 11-50,
18-30. 17-20. 19-10. 21._____________________

«К О М С О М О Л Е Ц * — Гром н еб ес
ны й. 12, 14. 16. 18, 20. 21-30 (дети  до 
16 л ет  не д о п у ск аю тся). В ечера н а  ху
то р е  бли з  Д и кан ь к и . 10.

Сегодня пвием посетителей ■ 
общественной приемной редакции 
газеты «Знамя коммунизма» ведет 
МАЗУРИН Иван Кириллович •  
14 до 18 часов.

Редактор В. П. КУЗЬМИН.

Ангарская детская музыкальная 
школа № 2 проводит встречу е 
выпускниками 5 февраля в 19 ча* 
сов. (71)

ПРП Иркутскэнерго производи» 
набор учеников на курса обму» 
ровшиков и слесарей по ремонту 
котельного и турбинного обору, 
дования. Срок обучения 2 м е с т  
ца. Стипендия 80 рублей. П р и н т  
маются лица в возрасте не моло* 
же 18 лет.

Обращаться в отдел кадров, 
телефон 2-45-80, доп. 5-05. Про* 
езд автобусом К® 102 (сЮго-Во* 
сточный») до остановки «25 й 
поселок», бывший гараж ТЭЦ-10.

( 12)

Ангарской фотостудии срочно требуется фотограф-любитель или фо« 
тограф-профессионал. имеющий стаж административной работы, на 

должность инженера фотоцеха, желательно пенсионера. Здесь же 
требуются фотографы-любители на разъездную форму работы я 
сборщики портретов.

Обращаться: Ангарская фотостудия, квартал 50, дом I, телефон 
2-49-30. .  •  •

Ангарская фотостудия принимает заказа  от населения на изго
товление фотографий на металлических овалах. Срок изготовления 
I месяц. Прием заказов производится кассирами-прнемщиками во 
всех фотографиях города. (61)

У тер ян н у ю  ли м и ти р о ван н у ю  чековую  
к н и ж к у  с  JA 838681 по №  838700 счи т ать  
н ед ей ств и тел ьн о й . (73)

У тер ян н ы й  б ольничн ы й 
/ №  063064 на и м я Р о м ан о в о й  сч и т ать

н ед ей ств и тел ьн ы м . (67)

К о л л ек ти в  п у ск о -и ал ад о ч я о го  у п 
р а в л е н и я  ВСЭМ  и з в е щ а е т  о  п р е ж 
д еврем ен н ой  см ер ти  со тр у д н и ка

К О Н О Н О В А  '
А лексея  В аси льеви ч*

н  в ы р а ж а е т  с о б о л езн о в ан и е  р о д . 
иы м и б л и зк и м  покой н ого .

Адрес и телефоны редакция: пр. Карла Маркса, 41, редак
тор — 2-42-37, зам. редактора, отдел партийной жлзни — 
2-21-37, ответственный секретарь, отдел информации и обще
ственная приемная — 9-45-90, дтдел промышленности — 
2-45-83, отдел культуры, писем и быта и телетайпная — 
9-45-92, бухгалтерия, отдел объявлений — 9-45-91, выпуска
ющий и корректоры в типографии — 2-20-68. *
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